

議会だより



でいすかす

49号

発行・登別市議会／編集・議会だより編集特別委員会／発行日・2008.5.1

6月に4地区で議会フォーラムを開催します！

- ① 6月19日(休) カント・レラ 14:00～
- ② 6月23日(月) 市民会館 18:00～
- ③ 6月25日(水) 鷲別公民館 18:00～
- ④ 6月27日(金) 婦人センター 18:00～

平成20年 第1回定例会

今期定例会は去る2月25日から3月24日までの29日間の会期で開催しました。とりわけ地方財政の厳しい折、道路特定財源の暫定税率の取扱いをめぐる国会審議も行われている最中、慎重な予算審査となりました。

- 特筆すべき事項としては
- (1) 現職市長の8月任期切れを踏まえて去就が目された議会でしたが、3月7日の一般質問における答弁で「今限りで退任し後進に道を譲りたい」との意向を明らかにし6選不出馬を表明されました。
 - (2) 福祉のまちづくり条例の制定審査では、議案提出までの経緯を検討すると共に、策定に携わった自治推進委員会の主要メンバーの意向把握を行うなど、慎重に検討した結果、地域住民との話し合いをより深める必要があるとの判断により、継続して審査することを決めました。
 - (3) 予算審査では、「老人憩の家共和園の改築に関して、規模及び建設コスト等を見直し、経費削減に努め、議会に報告すること」「今後の公共施設整備では、経費、機能及び役割等について全体的、将来的な視野に立って検討すること」との附帯決議を行いました。

(なお、今回の「でいすかす」より一般質問者の記事に対して、氏名に加え顔写真を掲載することにしました。)

平成20年度予算を審議

全議員で 集中審査

前回までは、一般会計予算審査と、水道事業会計など特別会計予算審査に分かれて、それぞれ委員を配置して審査をしてきました。

しかし、今回より、議員定数削減に伴い議会改革の一環として、試行的に議長を除く全議員で審査を行う事としました。

4日間とも午前中から開会し、各議員それぞれの視点にて、担当部局と熱い論戦を交わしました。附帯意見を付けた後、反対討論を行った上で賛成多数にて可決しました。



山口 賢治

現在、着々と公共下水道の配管工事が進み、平成21年度で完了する。しかし、登別温泉地区など計画外地区については個別排水処理施設で対応するとしているが、まだ時間がかかる。最終年度の目標をたて取り組むべきであると、提言した。

天神林 美彦

学校給食事業では、全国的に滞納問題が存在しており、当市も例外ではない。ここ数年においては、改善している傾向にある中、今回の給食費値上げで滞納の増加が予想されることから、保護者へ納入意識の向上を徹底すべきと主張した。

松山 哲男

「学校給食」の食材確保は子どもと市民による野菜作りをすべき。「西胆振地域づくりビジョン策定」は合併ありきと思われる。本来は、登別市民の暮らしや将来像策定が前提ではないのか。今後の公共施設整備は世代交流の視点が必要などと質した。

木村 俊子

洞爺湖サミットを迎え「1日1kg CO₂削減運動」と「環境家計簿」に取り組み市民の目標は定めているのか。市は課題を投げかけるだけでなく、市民の取り組み結果をまとめ、成果を集約することが必要ではないかと質した。